

## CaveSim liberación de responsabilidad y asunción de riesgo

Más de 10,000 niños y adultos han explorado CaveSim y disfrutado nuestros programas desde 2010. Los participantes se arrastran a través de 60 pies de pasaje de cueva artificial dentro de un tráiler de 24 pies. El objetivo de explorar es ver increíbles formaciones de cavernas (por ejemplo, estalactitas) sin tocar o golpear las formaciones. Gracias a la tecnología patentada CaveSim, un sistema informático rastrea las habilidades cuidadosas de espeleología de los participantes, y los participantes pueden ver su puntuación en una pantalla después de salir

de la cueva.
Por favor complete lo siguiente:
Nombre completo:
Si usted es un padre/tutor legal que firma para un menor por favor ponga su nombre completo aquí:
Nombre del estudiante:
¿El participante tiene alguna condición médica que podría hacer que sea peligroso para ellos arrastrarse a tráves de una cueva artificial que contiene superficies rugosas? Circule uno: Sí No
Si el participante tiene una condición médica y no debe usar la cueva, por favor explique:
Responsabilidad general: Yo, un Participante adulto o el Padre de un participante menor, accedo a liberar y despedir a CaveSim LLC (haciendo negocios como CaveSim, y referido aquí como CaveSim) a sus propietarios, directores, fideicomisarios, empleados, funcionarios, contratistas y voluntarios (a los que se hace referencia como "Partes eximidas") de todos los reclamos y responsabilidades de cualquier manera que surjan o estén relacionados con mi participación o la del participante menor en actividades de CaveSim, incluida el lugar donde se realizan actividades y el uso de sus instalaciones y equipos.
Asunción de riesgos: Yo entiendo que los riesgos descritos anteriormente y otros, inherentes o no, pueden provocar la pérdida o daño de la propiedad, lesiones personales e incluso la muerte. No obstante, reconozco y asumo expresamente todos esos riesgos, inherentes o no, descritos o no anteriormente, y elijo voluntariamente participar en la actividad, aceptando la responsabilidad de todos los riesgos y las lesiones u otras pérdidas que puedan producirse ya sea que relacionado con la espeleología o cualquier otra actividad de CaveSim. Si el Participante es menor de edad, Yo, Padre, he discutido los términos de este Acuerdo, incluida la descripción de actividades y riesgos con el menor que los entiende y decide participar de todos modos.
Estos acuerdos de liberación e indemnización incluyen la pérdida o el daño causado o que se alegue que es causado, en todo o en parte, po la negligencia, pero no por los daños intencionados o la negligencia grave, de CaveSim u otra Parte eximida. Entiendo que al firmar este documento, renuncio a mis derechos y a los derechos del menor por el que firmo a continuación para presentar un reclamo o presentar un demanda contra CaveSim LLC o cualquier otra parte eximida por daños personales, daños a la propiedad y muerte por negligencia.
Doy mi permiso y doy mi consentimiento para tomar fotografías, cintas de video y otras imágenes de mí o del Participante menor y estoy de acuerdo con que CaveSim publique y use esas imágenes para publicidad, promoción, publicidad o cualquier otro propósito que CaveSim considere apropiado, sin compensación para mí o para el participante menor.
Reconozco que he leído y entiendo las Políticas de seguridad de CaveSim y acepto cumplir totalmente con esas políticas. Si soy un padre de un Participante menor, he discutido las Políticas de Seguridad con el participante menor y el menor acepta cumplir.
Firma fecha
Correo electrónico si desea recibir información sobre eventos con CaveSim:

CaveSim

(914) 330-7824

www.cavesim.com